Liebe Kindertafel,

Musik gehört zum Leben genauso wie geregelte Mahlzeiten, Liebe und Zuwendung. Es hat mich sehr berührt, dass es eine so fantastische Einrichtung wie die Kindertafel gibt, die sich liebevoll um die Versorgung von hilfsbedürftigen Kindern kümmert und sie spüren lässt, dass es jemanden gibt, an den man sich wenden kann, ohne sich zu schämen. Denn nur wer Liebe und Hilfe erfährt, kann seine Persönlichkeit in voller Blüte entfalten und sich seine Träume und geheimen Wünsche erfüllen.

Die Musik drückt aus, was nicht gesagt werden kann und worüber schweigen unmöglich ist.

Die Kindertafel lässt Kinderaugen glänzen und kümmert sich um Wesentliches, um das man nicht betteln will, ohne das man aber nicht Leben kann.

Ich wünsche der Kindertafel alles erdenklich Gute!

Beste Grüße,

Ihre Sophie Pacini

www.sophie-pacini.de